
POLITECNICO
- DE SANTAREM

CONSELHO GERAL

MINUTA DA ATA N.° 6-2024

Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mu e vinte e quatro, pelas quinze horas,

no Auditório da Escola Superior de Gestão e Tecnologia, do Instituto Politécnico de

Santarém, reuniu o Conselho Geral, em sessão püblica, tendo como ponto ünico da Ordem

de Trabaihos (OT):

Eleiçao do Presidente do Instituto Politécnico de Santarém — Audiência Püblica.

Estiveram presentes os seguintes conselheiros:

1. HermInio Paiva Fernandes Martin ho, Presidente do Conseiho

2. Nuno Francisco Mendes Santos Jorge

3. Cristina Maria Junceiro Novo

4. Maria Teresa Vieira Coelho

5. Pedro Jorge Richheimer Marta de Sequeira

6. Marulia Oliveira Inácio Henriques

7. Maria Regina Sardinheiro do Céu Furtado Ferreira, Secretária do Conseiho

8. Susana Cristina Henriques Leal

9. Antonio José Morão Lourenco

10. Paulo Fulipe da Rosa

11. Leonor de Lemos Fernandes Dias Teixeira

12. André Fulipe Cunha Pinto

13. Francisco José Ferreira Martins

14. Maria do Céu dos Santos Martins Jacob

15. Miguel Augusto Rico Botas Castanho

16. Nuno Tiago dos Santos Russo

17. Pedro Miguel César Ribeiro

18. Vânia Andreia Lopes Neto

Estiveram ausentes os seguintes conselheiros:

1. Antonio Pedro And rade Vicente
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2. Maria dos Santos Mesquita Farinha Cameirão

3. Maria do Céu Neves Roldão

Aberta a sessão e verificada a existência de quOrum (cf. lista de presencas que se anexa a
presenca ata), deu-se inIcio a reunião, secretariada pela Conseiheira Regina Ferreira.

Antes de se passar ao Ponto Unico da Ordem de Trabalhos, o Senhor Presidente do

Conseiho Geral deu as boas vindas a todos os presentes, passando, de imediato, a “Eleição

do Pres/dente do Instituto Politécnico de Santarém — Audiência Püblica”, corn abertura da

reunião ao püblico.

Depois de cumprimentar os presentes o Senhor Presidente passou, de imediato, a palavra

ao Prof. Doutor João Moutão (candidato ünico ao processo eleitoral), para que fizesse uma

breve apresentaçao do seu prograrna de ação, já do conhecimento dos rnernbros do

Conseiho Geral, por Ihes ter sido enviada cOpia do mesmo.

0 candidato Prof. Doutor João Moutão iniciou a apresentaçao do programa de acao para o

rnandato a cuja eleiçao se propoe, as 15:05h.

Depois de feita a exposicão (que terrninou as 15:44h), o Presidente do Conseiho Geral, em

cumprimento do determinado pelo n.° 4 do artigo 16.° do supramencionado Regulamento, e

ao abrigo da competëncia que he é conferida pelo mesmo normativo, dirigiu-se aos

conseiheiros presentes para os convidar a questionar ou solicitar os esclarecirnentos que

entendessem necessãrios ou convenientes acerca do programa de acao apresentado. Para

tanto, solicitou que quem o pretendesse fazer se inscrevesse para intervir, antes de tomar a

palavra.

ApOs ter-Ihes sido dada a palavra, intervieram os conselheiros, Céu Martins, Miguel

Castanho, Nuno Russo, Leonor Teixeira, Pedro Sequeira, Paulo Rosa, MarIlia Henriques e

Teresa Coelho, que colocararn várias questOes ao candidato sobre o seu programa de acao

e sobre a estrategia que pensa seguir relativamente a algumas matérias em concreto. Por

uma questão de metodologia, foi aprovado o procedimento de serem colocadas várias

questöes, apos o que seria dada a palavra ao carididato para que respondesse as mesmas.

Terminada a audicao do candidato, o Senhor Presidente terminou congratulando-se corn a

apresentacao efetuada pelo mesmo e questOes colocadas pelos conseiheiros, após o que,

não havendo mais nada a tratar, deu por encerrada a sessão püblica de audicao püblica do

candidato perante o Conseiho Geral, as 17:02h.
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Lavrada a presente ata pela Secretária e posta a votaçao, foi a mesma aprovada por

unanimidade dos conseiheiros presentes e assinada, em cumprimento do disposto no artigo

16.° fl.0 6 do Regulamento EleitoraL

o Presidente do Conseiho Geral,

(HermInio Martinho)

A Secretária,

(Regina Ferreira)
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